

NEW YEARS



Liebe Gerresheimer Mädchen,
der Vorstand wünscht Euch für das neue Jahr
so viel Glück wie Wassertropfen im Meer,
so viel Liebe wie Sterne am Himmel
und Gesundheit an jedem neuen Tag und
die Hoffnung, Euch bald wieder zu
sehen.

Die Corona -Pandemie macht uns bei der Planung 2021
auch wieder Schwierigkeiten.
So können wir das Fischessen, unseren Tanz in den Mai nicht feiern.
Den Tanz in den Mai verschieben wir auf Oktober.

Die Elterninitiative Kinderkrebsklinik bedankte
sich für die großzügige Spende von 300 €,
auch unser Patenkind bedankte sich und freute sich über die 50 €.

Wir werden Euch weiter auf dem Laufenden halten.
Allen denen es gesundheitlich nicht so gut geht,
wünschen wir gute Besserung.

Bleibt gesund oder werdet gesund,
wir melden uns im Februar wieder.

Der Vorstand
Monika Gaspers
Eva Höche